

Le Courrier du Livre

No 16. — Aout, 1897.

—

LES TIMBRES CANADIENS ⁽¹⁾

TIMBRES-POSTE

I

CANADA

UNE émission commémorative a été faite cette année pour célébrer le jubilé de la reine Victoria. Toute une nouvelle série, comprenant seize timbres et une carte-postale, a été lancée dans le public le 19 juin 1897. Pour la première fois, nos autorités postales sont sorties de l'esprit routinier, en ce qui regarde la publication de leurs timbres, dans lequel elles étaient ensevelies depuis longtemps. Elles ont livré au public canadien, je dirai plus, elles ont donné au million d'amateurs de timbres du monde entier un des plus beaux types que je connaisse dans la collection philatélique universelle. Notre timbre-poste dit du jubilé peut être comparé, au point de vue de l'intérêt historique, au timbre colombien émis en 1892 par les Etats-Unis pour commémorer le quatre centième anniversaire de la découverte de l'Amérique par Christophe Colomb, le grand amiral, le vainqueur de la Mer Ténébreuse. Il commémore un des plus longs règnes que l'on puisse trouver dans les annales de la royauté ; il glorifie notre très

(1) Pour le commencement de cette étude, voyez le *Courrier du Livre*, volume II, pages 11 et 77.